

子供も先生も「楽しい！」と感ずることのできる学校

ようこそ！三次市立川地小学校のホームページへおいでくださいました。

令和7年度は、10名の入学児童を迎え、全校児童51名でスタートしました。

学校教育目標

ふるさとを愛し、高い志をもつ児童の育成

本校は、自然豊かな地域です。この地域の「ひと・もの・こと」を生かした体験・交流活動を充実させて、知・徳・体の調和のとれた児童を育てていくことで、保護者や地域の皆様の願いにこたえていきます。

また、今年度は、川地小学校にとって大きな変化の年となります。1つ目は、5・6年生が「複式学級」となることです。子供たちにとっては、これまで経験したことのない形となりますが、逆に「複式」ならではの新たな活動ができるのではないかと考えています。2つ目は、「コミュニティ・スクール」がスタートすることです。これまでも、保護者の皆様、地域の皆様の力をお借りして教育活動を行ってまいりましたが、より一層連携を深めていきたいと考えています。

「安全・安心」が保障された場の中で、自ら課題を見つけ主体的に解決していくことを通して、「考える」「分かる」ことへの喜びを味わい、子供も先生も「楽しい!」と感ずることができ、「わくわく」があふれる学校をめざしていきます。

学校・家庭・地域がともに力を合わせて教育活動を進めていくことで、子供たちも笑顔にあふれ、自分のふるさと（川地）に愛着をもち、自分の目指す目標に向かってがんばっていけると信じています。

どうぞよろしくお願いいたします。

令和7年4月

三次市立川地小学校 校長 原田 和明

